



## Pospuesta hasta nuevo aviso la reunión de la Comisión de la Reforma Electoral



Sigue la controversia en San Lázaro porque de manera sorpresiva se pospuso hasta nuevo aviso la reunión de la Comisión de la Reforma Electoral, aunque este miércoles se va a celebrar un encuentro con otras dos instancias legislativas para conocer el dictamen sobre esta iniciativa propuesta por el presidente López Obrador.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJAsQQiAkFYMgmQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211327&parId=75F18D3264FEE48F%211326&o=OneUp>